

'Costosa', decisión del PRI sobre Ejército: PAN; hay traición entre aliados: MC



MÉXICO (ANGÉLICA MELÍN).- En la Cámara de Diputados, desde las bancadas del Partido Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano (MC) hubo críticas y reclamos a la decisión del Partido Revolucionario Institucional (PRI), de sostener la iniciativa presentada a través de una congresista, para ampliar hasta 2028 la presencia del Ejército en las calles y en tareas de seguridad pública.

Por separado, el coordinador de la bancada panista, Jorge Triana calificó la propuesta del tricolor como "muy costosa", tanto para ese partido como para el país. En una serie de duros mensajes, el congresista arremetió contra el diputado y dirigente Moreno Cárdenas, al cual se refirió como el "nuevo ídolo del régimen".

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/7/costosa-decision-del-pri-sobre-ejercito-pan-hay-traicion-entre-aliados-mc-564683.html